

El CSIC y la UGR participan en la IV edición del Proyecto de Iniciación a la Investigación e Innovación en Secundaria en Granada (PIISA)

⤵ Mañana día 8 arranca esta iniciativa cuyo objetivo es acercar a los jóvenes a la investigación que se realiza en la Universidad de Granada y en los centros e institutos del Consejo Superior de Investigaciones Científicas de Granada.

⤵ Participan mas de cuatrocientos alumnos pertenecientes a una treintena de institutos de Granada capital y provincia.

Granada, 07 de enero de 2014. Más de cuatrocientos alumnos de 4º ESO y 1º Bachillerato y treinta profesores de Educación Secundaria, pertenecientes a una treintena de institutos de Granada capital y provincia, participan desde esta semana en la cuarta edición del Proyecto de Iniciación a la Investigación e Innovación en Secundaria en Granada -PIISA 2014 (www.piiisa.es).

Se trata de una iniciativa cuyo objetivo es acercar a los jóvenes a la investigación que se realiza en los centros y facultades de Granada. Los estudiantes se implicarán en proyectos en los que conocerán de primera mano cómo es el método científico, el trabajo del investigador y la importancia de la Ciencia para el desarrollo tanto económico como social.

Este proyecto es posible gracias a la colaboración entre la [Delegación de Educación de la Junta de Andalucía de Granada](#), el [Consejo Superior de Investigaciones Científicas \(CSIC\)](#) y la [Universidad de Granada](#).

En esta edición de PIISA participan los cinco centros del CSIC